


Hola. Me llama es Juana.  
 

0 Me llamo Juana. 



Mi familia son divertida. 
 

0 Mi familia es divertida. 



De niño yo era mucho travieso. 
 

0 De niño, yo era muy travieso. 
 
 

0 Mucho: a lot 
0 Muy: very 



Cuando era niña, siempre me 
jugaba al escondite. 

 
0 Cuando era niña, siempre yo jugaba al escondite. 



De niña, me gustaba jugaba al 
baloncesto. 

 
0 Me gustaba jugar al baloncesto. 



Yo no gustaba el fútbol.  
 

0 A mí no me gustaba el fútbol. 
 
 

0 A Lorenzo le gustan las empazanas. 



Mi abuela es 76 anos.  
 

0 Mi abuela tiene 76 años. 



Mientras hice la tarea mi hermano 
me molestaba.  

 
0 Mientras  while 

 
0 Mientras hacía la tarea mi hermano me molestaba. 

 
0 Haber  había (there was/were) 
0 Hacer  hacia (I did) 



El restaurante fue muy bonito.  
 

0 El restaurante era muy bonito.  description! 
0 Anoche el restaurante estaba muy bonito porque 

decoraron para la fiesta. 
 

0 Ser  era, eras, era… 
 

0 Ser  permanent 
0 Estar  temporary 



Viernes es la día mejor de la 
semana. 

 
0 Viernes es el mejor día de la semana. 

 
0 Todos los días 



La problema es que no me 
entienden. 

 
0 El problema es que no me entienden. 

 
0 No los entiendo. (present) 
0 No los entendí. (past) 



Nosotros gustábamos ver dibujos 
animadoras. 

 
0 (A nosotros) nos gustaba ver dibujos animados. 

 
0 Dibujos animados: cartoons 
0 Gustabamos, gustabas, 99% 



Los chicos pidieron el partido de 
fútbol.  

 
0 Perder: to lose 
0 Pedir: to ask for, to order 

 
0 Los chicos perdieron el partido de fútbol. 



Yo era muy nerviosa. 
 

0 Yo era muy nerviosa.  I was a nervous person (general). 
 

0 Yo estaba muy nerviosa.  I was nervous (for a test, for a 
game, for a wedding, etc.) 
 

0 Imperfect for feelings!!!!!!!!!!!!!! 
0 …. Unless you BECOME a feeling: Me puse nerviosa antes 

del partido.  
 

0 El viernes pasado Sra. no estuvo en la escuela. 



El animal es muy ugly. 
 

0 El animal es muy feo. 



Mi hermano y yo no compartir los 
juguetes. Nosotros pelearse 

mucho. 
 

0 Cuando éramos niños, mi hermano y yo no 
compartíamos los juguetes. Nosotros nos 
peleábamos mucho. 



Me fascinaba columpiarse durante 
el recreo.  

 
0 Me fascinaba columpiarme… 



Eran muchas personas en el 
restaurante. 

 
0 Había muchas personas… 

 
0 There were many people… 



Laura y Juan son muy inteligentes. 
Ustedes siempre sacaban buenas 

notas.  
 

0 Ellos  they 
 

0 Uds.  you all 



Mi amigo jugaba el fútbol muy 
bueno.  

 
0 Muy bien. (very well) 



¿Preguntas? 
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